



L' HARMONIE DU VAL D' AUTHIE



La musique est la langue des émotions ! E. Kant

14 juillet 2021



11 novembre



concert Noël

Que cette nouvelle Année vous remplisse de joie, de bonheur, de santé et de bonne musique !

En 2021, nous avons repris tranquillement le cours d'une vie "normale" mais en continuant à nous protéger !

L'harmonie a pu, doucement, repartir sur les routes pour défiler ou participer aux commémorations.

Que ce soit en petit comité, puis avec l'ensemble de l'effectif, la musique a de nouveau résonné et mis du baume au cœur des auditeurs. Même les plus jeunes n'ont pas reculé à montrer tous leurs talents !

Après une année en "stand-by", l'association a renouvelé la soirée Harengs, célébré sa Sainte Patronne, Sainte Cécile, et s'est associée à la commune pour l'organisation d'un Week-end Musical de Noël.

La musique s'apprend à tous âges, alors n'hésitez pas à venir nous rejoindre !

L'objectif de l'école de musique est de former à la pratique d'un instrument afin d'intégrer les rangs de l'harmonie.

Nous tenons à remercier tous les musiciens et élèves de l'école de musique pour les investissements et assiduités afin de vous présenter des prestations de qualité !

Merci également à la municipalité de Conchil pour son soutien, ses aides financière et matérielle ainsi que les 4 autres communes dont nous dépendons !



Fête au Village



halloween



8 mai



Ducasse



soirée harengs

Tu veux apprendre la musique ?

Un vent ?

Un bois ?

une percussion ?

Alors rejoins vite l'école de musique !

quel instrument seras-tu ?



Renseignements : Philippe Poirer 06.16.09.84.49 - philipoiret@gmail.com